

La Havane à même de passer en phase 2 du programme pour le retour à la normale



La Havane, 25 juillet, (RHC).- Le Dr Carlos Alberto Martínez, directeur de la Santé à La Havane, a annoncé que notre capitale réunit toutes les conditions sanitaires pour passer en phase 2 du programme national pour le retour à la normale post-Covid-19.

Le président du Conseil de la Défense provincial, Luis Antonio Torres Iribar, a consenti que depuis des jours il n'y a pas de nouveaux cas dans les événements de transmission locale, l'un des principaux indicateurs pris en compte par le programme progressif et asymétrique adopté à Cuba pour le redressement post-pandémique.

Il a également mis l'accent sur le fait que La Havane n'enregistre pas de décès depuis 11 jours.

Sur les 22 cas actifs hospitalisés dans notre capitale, 2 sont importés et la seule patiente grave a amélioré son état de santé.

Source : Cubadebate.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/229608-la-havane-a-meme-de-passer-en-phase-2-du-programme-pour-le-retour-a-la-normale>



Radio Habana Cuba